

english:

License Transfer:

A transfer of the license(s) is possible if the original licensee pass the corresponding PayPal transaction number to the new owner. Products that were purchased before July 2015 are excluded (e.g. Xsample Chamber Ensemble).

- If there is only one new owner the process of re-registration at Xsample is free of charge.
- If there is more then one new owner of different licenses every new owner needs to purchase a license transfer fee of 10 €. You can purchase a license transfer fee here:
www.xsample.de/license_transfer.htm

deutsch:

Lizenzübertragung

Eine Übertragung der Lizenz(en) ist möglich, wenn der ursprüngliche Lizenznehmer die entsprechende PayPal-Transaktionsnummer an den neuen Eigentümer weitergibt. Produkte die vor Juli 2015 gekauft wurden (z. B. Xsample Chamber Ensemble) sind davon ausgeschlossen.

- Wenn es nur einen neuen Eigentümer gibt, ist die erneute Registrierung bei Xsample kostenlos.
- Wenn es mehr als einen neuen Eigentümer mit unterschiedlichen Lizenzen gibt, muß jeder neue Eigentümer eine Lizenzübertragungsgebühr von 10 € kaufen. Eine Lizenzübertragungsgebühr kann hier gekauft werden:
www.xsample.de/license_transfer.htm